
Der Landrat erläuterte, dass zusätzliche Busverkehre durch die RSAG erbracht werden sollen 
und verwies ansonsten auf die Vorlage vom 11.11.2020. Da keine Wortmeldungen vorlagen, 
ließ er über die Beschlussvorlage abstimmen. 
 
 


